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The ACC Premier GEN2 is the next evolution of the industry-defining ACC
Premier, integrating advancements inspired by the ACC Elite. With a taller
integrated barricade stop, a thicker and more rigid forend, and precision-
drilled holes for NV and Control Bridge compatibility, this chassis raises the
bar for competitive shooting.

Designed with modern rimfire competitions in mind, the compact 15” forend
accommodates a wide range of barrel sizes while eliminating flex and torsion
for rock-solid stability on barricades and PRS props. The wide, flat profile and
full-length ARCA rail provide unmatched versatility, allowing seamless
mounting of bipods and tripods for superior balance and control.

Balancing your rifle is critical for rapid target acquisition and accurate follow-
up shots. The ACC Premier GEN2 is fully compatible with MDT’s weight
system, giving you the flexibility to fine-tune your setup. Combined with highly
adjustable ergonomics—cheek weld, hand position, and length of pull—you’ll
achieve a custom fit that enhances both comfort and precision.

Installation is fast and straightforward: simply drop your action into place and
secure it with two screws—no complex gunsmithing required. At its core lies
the precision-engineered V-Block bedding system, ensuring consistent contact
between the action and chassis. This eliminates unwanted movement under
recoil, maximizing accuracy and stability shot after shot.

With a wide range of optional accessories available, the MDT ACC Premier
GEN2 Chassis System offers the precision, rigidity, and customization serious
competitors demand—giving you the edge to dominate every stage.

Eigenschaften

Name: MDT Chassis - ACC Premier Gen 2 Folding System - CZ457 - RH - CCG
Hersteller: MDT
Artikel-Nr.: EU2015473
Herst.-Nr.: 116068-CCG
Art: Chassis
Farbe: Charcoal/Green
Material: 6061 Aluminum
Modell: 457
Waffentyp: CZ
Versandgewicht: 3.71kg
Versandhöhe: 156mm
Versandbreite: 187mm
Versandlänge: 791mm
UPC: 990482727895
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Sicherheitshinweise für das ACC Premier Gen 2
Folding System MDT Chassis
Einleitung
Herzlichen Glückwunsch zum Kauf des ACC Premier Gen 2 Folding System MDT Chassis! Dieses Produkt wurde
entwickelt, um dir bei Wettbewerben im Bereich des Schießsports zu helfen. Um die Sicherheit und die
bestmögliche Nutzung deines Produkts zu gewährleisten, lies bitte die folgenden Sicherheitshinweise sorgfältig
durch.

Allgemeine Sicherheitsrichtlinien
Stelle sicher, dass du alle Anweisungen in diesem Handbuch befolgst, um die Sicherheit zu gewährleisten.
Verwende das Produkt nur für den vorgesehenen Zweck.
Halte das Produkt außerhalb der Reichweite von Kindern und schutzbedürftigen Personen.
Überprüfe regelmäßig auf mögliche Abnutzungen oder Schäden am Chassis.
Melde unsichere Produkte oder Unfälle den zuständigen Behörden.

Spezifische Sicherheitsvorkehrungen für die Nutzung
Verwende das Chassis nur mit kompatiblen Waffenmodellen, insbesondere mit dem CZ457.
Achte darauf, dass alle Schrauben und Befestigungen fest angezogen sind, bevor du das Chassis
verwendest.
Vermeide den Einsatz des Chassis bei extremen Wetterbedingungen, die die Leistung beeinträchtigen
könnten.
Verwende die integrierten Funktionen wie den Barricade Stop und die ARCASchiene gemäß den
Anweisungen, um Verletzungen oder Schäden zu vermeiden.
Achte darauf, dass beim Schießen keine Personen oder Tiere in der Nähe sind.

Anweisungen für Installation und Nutzung

Installation

Vorbereitung: Stelle sicher, dass du alle benötigten Werkzeuge zur Hand hast, einschließlich eines1.
Schraubendrehers.
Aktion einsetzen: Setze deine Waffe vorsichtig in das Chassis ein.2.
Befestigung: Sichere die Waffe mit zwei Schrauben. Achte darauf, dass sie fest angezogen sind, um eine3.
sichere Verbindung zu gewährleisten.
Überprüfung: Überprüfe, ob alles richtig installiert ist und keine Teile lose sind.4.

Nutzung

Stelle sicher, dass du das Chassis in einer sicheren Umgebung verwendest.
Nutze die ergonomischen Anpassungsmöglichkeiten, um eine bequeme und präzise Position zu finden.
Halte das Chassis und die Waffe stets in einem sicheren Zustand, um die Gefahr von Unfällen zu
minimieren.

Entsorgungsanweisungen
Entsorge das Chassis und alle damit verbundenen Teile gemäß den örtlichen Vorschriften für Elektronik
und Metallabfälle.
Achte darauf, dass du umweltfreundliche Praktiken anwendest, wenn du das Produkt nicht mehr
benötigst.



Kontaktinformationen für weitere Unterstützung
Für weitere Informationen oder bei Fragen zu Sicherheit und Nutzung des Produkts kontaktiere bitte den
Hersteller oder den Händler, bei dem du das Produkt erworben hast. Achte darauf, dass du alle relevanten
Informationen über das Produkt bereithältst.

Bitte beachte, dass die Sicherheit und die ordnungsgemäße Nutzung des ACC Premier Gen 2 Folding System
MDT Chassis von dir abhängt. Befolge diese Anweisungen sorgfältig, um ein sicheres und effektives
Schießerlebnis zu gewährleisten.
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